

D'accorder \$195.00 à la Fanfare du 1er Fusiliers du Prince de Galles pour 3 concerts avec 32 instruments.

D'accorder \$225.00 à l'Alliance Musicale pour 3 concerts avec 38 instruments.

D'accorder \$55.00 à la Fanfare de la Côte-des-Neiges pour 5 concerts avec 18 instruments.

Ces fanfares devant donner ces concerts aux endroits et aux dates que les surintendants Pinoteau et Henderson leur indiqueront.

La question de l'achat de lampes étant soulevée.

Les représentants de la "Empire Light Co. Ltd." de la "Bartom Light Co." de la "Pitner Gazoline Lighting Co." soumettent différents prix.

Après délibération, il est

Résolu: D'acheter 5 lampes, dont 2 de la "Empire Light Co." à raison de \$65.00 chacune.

2 de la Bartom Light So., à raison de \$75.00.

1 de la "Pitner Gazoline Light Co.", à raison de \$77.86, le tout complet, installé et que les lampes soient allumées par lesdites compagnies, pour les deux premiers soirs.

17.—Soumis et lu un rapport adopté par le Conseil, à l'effet de voter un crédit de \$6,300 pour l'achat et la pose de pierre de bordure autour de la Ferme Fletcher.

Résolu: Que le Surintendant du Parc Mont-Royal soit autorisé à acheter et poser de la pierre de bordure sur la Ferme Fletcher, jusqu'à concurrence de \$950.00.

M. l'échevin Nault quitte la chambre de la Commission.

18.—Soumis et lu un rapport adopté par le Conseil accordant un crédit de \$4,500 pour faire un étang sur la Ferme Fletcher.

Résolu: Que le Surintendant du Parc Mont-Royal soit autorisé à faire préparer un cahier des charges, et que des soumissions publiques soient demandées.

19.—Soumis et lu un rapport adopté par le Conseil, accordant un crédit de \$5,500 pour mettre en béton armé le fond du petit étang des enfants au Parc LaFontaine, etc.

Après délibération, il est

Résolu: Que le Surintendant des Parcs soit autorisé à faire préparer un cahier des charges à ce sujet, et que des soumissions publiques soient demandées.

20.—*Résolu:* De faire un nouveau rapport au Conseil demandant un crédit de \$250.00 pour l'émondage des arbres à l'île Ste-Hélène.

21.—Soumis et lu le rapport de la sous-commission nommée pour visiter le square Victoria.

Après délibération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil demandant un crédit de \$1,000 pour améliorations audit square.

22.—Soumise et lue une réclamation de M. P. Edouard Gagnon pour bris d'un bicycle dans l'île Ste-Hélène.

Renvoyée au Département en Loi pour rapport.

23.—*Résolu:* De faire rapport au Conseil demandant un crédit de \$16,290.64 pour la construction d'un quai à l'île Sainte-Hélène, et l'autorisation de demander des soumissions à ce sujet.

La Commission s'ajourne alors au 9 août 1909 à 10 hrs. a.m.

H. H. DANSEREAU,
Secrétaire pro tempore.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

..Compte rendu de l'assemblée du 3 août

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Lévesque, Couture, Turner, Nault.

1.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$17,200 pour la pose de maîtres-tuyaux dans les rues où il n'y en a pas actuellement et où il faut poser des tuyaux de service.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$17,200 afin de poser les maîtres-tuyaux, suivant le rapport du surintendant.

2.—Lu un rapport du surintendant demandant la per-

siliers of the Prince of Wales, for 3 concerts with 32 instruments. To grant \$225 to the "Alliance Musicale" for 3 concerts with 38 instruments.

To grant \$55 to the Côte-des-Neiges band for 5 concerts with 18 instruments.

The said bands shall give the concerts in question at the places and on the dates to be fixed by superintendents Pinoteau and Henderson.

The question of the purchase of lamps being brought up.

The representatives of the Empire Light Co. Ltd., of the Bartom Light Co., of the Pitner Gazoline Lighting Co. submitted various prices.

After deliberation, it was

Resolved: To purchase five lamps, 2 from the Empire Light Co., at \$65 each; 2 from the Bartom Light Co., at \$75, and 1 from the Pitner Gazoline Light Co., at \$77.86 the whole complete, installed, and the lamps to be lighted by said companies for the two first evenings.

17.—Submitted and read a report adopted by Council for an appropriation of \$6,300 to purchase and lay curbstone around Fletcher's Field.

Resolved: That the superintendent of Mount-Royal Park be authorized to purchase and lay curbstone on Fletcher's Field, but to the amount of \$950 only.

Ald. Nault left the Committee room.

18.—Submitted and read a report adopted by Council granting an appropriation of \$4,500 for a pond on Fletcher's Field.

Resolved: That the superintendent of Mount-Royal Park be authorized to prepare specifications, and that public tenders be called for said work.

19.—Submitted and read a report adopted by Council granting an appropriation of \$5,500 to lay reinforced concrete on the bottom of the small pond for children in LaFontaine Park, etc.

After deliberation, it was

Resolved: That the superintendent of Parks be authorized to have specifications prepared, in this connection and to call for public tenders.

20.—*Resolved:* That a further report be made to Council, asking for an appropriation of \$250 for the trimming of trees on St. Helen's Island.

21.—Submitted and read the report of the sub-committee appointed to visit Victoria square.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$1,000 for improvements to said square.

22.—Submitted and read a claim from Mr. P. Edouard Gagnon for a bicycle broken on St. Helen's Island. Referred to the Law Department for a report.

23.—*Resolved:* That a report be made to Council for an appropriation of \$16,290.64 for the construction of a wharf at St. Helen's Island, and for authority to call for tenders for same.

The Committee then adjourned until the 9th of August 1909, at 10 o'clock a.m.

H. H. DANSEREAU,
Secretary pro tempore.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of August.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Lévesque, Couture, Turner, Nault.

1.—Submitted and read a report from the Superintendent, asking for an appropriation of \$17,200, to lay main pipes in streets where their are no mains laid at present and where service pipes have to be laid.

Resolved: To report to the Council, asking for an appropriation of \$17,200 to lay main pipes as per the superintendent's report.

2.—Read a report from the Superintendent, asking per-